



Mai 2017

Spende vom Musikverein Priesendorf e. V.

Priesendorf/ Bamberg – Der Musikverein Priesendorf e. V. unterstützt den Freundes- und Förderkreis der Kinderklinik Bamberg e. V. mit einer Spende von 500 EUR.

Der Musikverein Priesendorf e.V. feiert im Jahr 2017 sein 50jähriges Gründungsjubiläum mit einem Bundesbezirksmusikfest. Nach langen Überlegungen hat sich der Musikverein Priesendorf e. V. dazu entschlossen, anstatt ein Gastgeschenk an die am Bundesbezirksmusikfest teilnehmenden Vereine, den Freundes- und Förderkreis der Kinderklinik Bamberg e. V. mit einer Spende von 500 Euro zu unterstützen.

Wir sagen ganz herzlichen Dank für die großzügige Unterstützung unserer Arbeit und gratulieren dem Musikverein Priesendorf e. V. zu seinem 50jährigen Bestehen.



v.l.n.r. Jochen Kellner (Schatzmeister, Freundes- und Förderkreis der Kinderklinik Bamberg), Jürgen Sperber (Vorsitzender Musikverein Priesendorf)

